

Nombre:

de conseillers en exercice: 23

de présents : 18 de votants : 22

Date de convocation :

Le 8 Mars 23

Publiée le: 15 mars 23

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL DU 13 MARS 2023

L'an deux mille vingt-trois, le 13 mars à 18 h 30, le conseil municipal s'est réuni en mairie pour une réunion ordinaire en séance publique, sous la présidence de M. Guy COQUELLE, Maire.

Etaient présents: M. Guy COQUELLE, Mme Thérèse WARGNIES, Mme Annie FRERE, M. Jean-Michel DOLACINSKI, M. Pierre DELEPORTE, Mme Linda WIART, M. Michel SLOMIANY adjoints, M. Aymeric DOLLE, M. Régis BEDOU, Mme Lydie WAELES, Mme Mathilde MANIA, M. Christophe BELOT, Mme Sandrine BILLOIR, M. Jérôme HERLAUT, M. Christian SPARROW, M. Michel BISIAUX, M. Pierre BOUREL, Mme Claire-Marie DUREUX

Etaient absents excusés: Mme Delphine TOFFIN, Mme Mathilde MASCLET, M. Arnaud LEPROHON, Mme Anne DE RENTY, Mme Nathalie LURKA

Etaient absents non excusés:

<u>Procurations</u>: M. Arnaud LEPROHON donne procuration à Mme Thérèse WARGNIES, Mme Anne DE RENTY donne procuration à M. Michel SLOMIANY, Mme Delphine TOFFIN donne procuration à M. Guy COQUELLE, Mme Mathilde MASCLET donne procuration à Mme Mathilde MANIA

Un scrutin a eu lieu, M. Aymeric DOLLE, a été nommé pour remplir les fonctions de secrétaire

23.14: Remplacement du contrat enfance jeunesse (CEJ) par un nouveau cadre contractuel : la convention territoriale globale (CTG)

Le contrat enfance jeunesse (CEJ), impulsé par la CNAF depuis 2006, en faveur de la petite enfance, de l'enfance et de la jeunesse, est remplacé par un nouveau cadre contractuel d'intervention appelé Convention Territoriale Globale (CTG). La commune de Proville était signataire d'un CEJ.

Cette convention territoriale globale traduit, à l'échelle intercommunale, les orientations stratégiques définies à partir d'un diagnostic partagé entre les acteurs (collectivités, structures gestionnaires et partenaires) et la CAF du Nord en matière de services aux familles. Elle couvrira les domaines d'interventions suivants : petite enfance, enfance, jeunesse, parentalité, accès aux droits et inclusion numérique, animation de la vie sociale, logement, handicap.

La CTG matérialise également l'engagement conjoint de la CAF du nord et des collectivités à poursuivre leurs financements aux services des familles du territoire.

La CTG s'appuie sur un projet social de territoire à l'échelle de l'EPCI. Les thématiques abordées viennent ainsi croiser l'organisation des compétences des communes, des SIVOM et de l'EPCI.

La CTG sera assortie de moyens financiers permettant la pérennisation de l'offre existante, le développement d'une offre nouvelle et le pilotage du projet de territoire.

DELIBERATION N° 23.14

Sa signature conditionne le maintien d'un financement par la collectivité des actions dans le CEJ arrivé à échéance le 31/12/2022. Pour ces actions, la CAF du Nord s'engage à pérenniser ses financements par le biais des bonus territoires calculés sur les périmètres de compétence. Ceux-ci seront versés directement aux différents gestionnaires d'équipement.

Dans le cadre de la contractualisation CTG, les postes de coordinations évoluent vers des postes de chargé de coopération. Ils ont pour missions :

Mettre en œuvre les politiques retenues dans la CTG et faciliter la prise de décision des collectivités locales parties prenantes de la CTG (assurer une fonction de conseil auprès des élus et des comités de pilotage, suivre le plan d'actions et l'évaluer).

Contribuer à l'adéquation entre l'offre de service et les besoins des familles (participer au diagnostic, repérer les besoins des familles, participer et animer les instances locales)

Mettre en réseau les acteurs du territoire pour créer des synergies, se saisir de coopérations et de mutualisations et accroître l'efficacité des interventions (identifier les partenaires, être en lien avec les différents acteurs, développer la transversalité avec les autres services)

Organiser la relation avec les familles (animer la concertation avec les familles, développer les supports de communication, animer les relations entre partenaires, gestionnaires d'équipement et la population).

Les postes de coordinations existants ont la durée de la CTG pour évoluer et remplir l'ensemble de ces missions.

Pour poursuivre la dynamique engage dans le cadre de l'écriture du projet de territoire et pour le mettre en œuvre, le chargé de coopération sera amené à participer aux groupes de travail constitués et à contribuer à l'enrichissement du projet de territoire.

L'évaluation de la fonction de coopération sera réalisée au terme de l'engagement pluriannuel. Cette évaluation prendra en compte les attendus et les activités figurant dans le référentiel d'emploi, les objectifs de développement de nouveaux services et les nouveaux partenariats.

Suite à la présentation de ces nouvelles modalités de contractualisation, après en avoir délibéré, le Conseil municipal, à l'unanimité:

- Décide de faire évoluer (au cours de la CTG) le poste de coordinateur en chargé de coopération sur toutes les thématiques sachant que la petite enfance constitue l'axe principal de notre offre de services,
- Précise que ce poste correspond à 40 % d'un ETP
- Accepte de s'engager dans la CTG au côté de la CAF du Nord,

• Autorise M. le Maire à signer tous les documents relatifs à la mise en œuvre de cette CTG

Pour copie conforme Fait et délibéré les jour, mois et an susdits Le Maire Guy COQUELLE

La présente délibération n° 23-14, qui a été transmise au représentant de l'Etat peut faire l'objet, dans un délai de deux mois à compter de sa publication et de son affichage, d'un recours contentieux auprès du Tribunal Administratif de Lille, CS 62039 59014 cedex, 5 Rue Geoffroy Saint-Hilaire, 59000 Lille ou d'un recours gracieux auprès de la Commune, étant précisé que celle-ci dispose alors d'un délai de deux mois pour répondre.

Un silence de deux mois vaut alors décision implicite de rejet. La décision ainsi prise, qu'elle soit expresse ou implicite, pourra elle-même être déférée au Tribunal Administratif dans un délai de deux mois.